

Cincuenta jóvenes inician prácticas profesionales en Shougang

Luego de un minucioso proceso de selección, cincuenta jóvenes profesionales accedieron al Programa de Prácticas Profesionales de Shougang Hierro Perú. Ellos - después de seguir las respectivas charlas de inducción, evaluaciones médicas y ser ubicados en los respectivos alojamientos, iniciarán su experiencia, principalmente, en el Proyecto de Ampliación.

Los jóvenes son egresados de diversas universidades del país como San Marcos, UNI y San Luis Gonzaga de Ica; de institutos como Tecsup y Senati. Antes de iniciar sus labores, los practicantes profesionales se mostraron orgullosos de pertenecer a la Gran Minería y al Proyecto de Ampliación, además de mostrar todo su potencial con el objetivo de consolidarse profesionalmente.

